

Éxito de las Jornadas de Mujer del STEC-IC

 Sabado, 22 de Abril de 2017 10:48:44



Ayer, 21 de abril, se celebraron con notable asistencia de público las Jornadas anuales de Mujer del STEC-IC en el CEPA Las Palmas. Entre otras intervenciones, se dio a conocer el trabajo que se realiza desde la Organización de Mujeres del sindicato al tiempo que se contó con sendas ponencias de Vanesa Limpkin y Araceli Martel. Igualmente, se dieron a conocer diferentes experiencias sobre educación en igualdad que se están desarrollando en varios centros de Infantil y Primaria. La Jornada se cerró con la obra de teatro

"La Exiliada", interpretada por Lorenza Machín. A todos los asistentes y participantes así como a todas las personas que han hecho posible el desarrollo, un año más, de estas Jornadas, el agradecimiento en nombre del STEC-IC. [Accede a la Convocatoria de las Jornadas.](#)

Última actualización Sabado, 22 de Abril de 2017 10:59:16